

H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación Resuelve

Citar para su interpelación -de conformidad con los artículo 71 y 100 de la Constitución Nacional y los artículos 204, 205, 206 del Reglamento de la Cámara de Diputados de la Nación- al Jefe de Gabinete de Ministros, Guillermo Francos, la Secretaria General de la Presidencia de la Nación, Karina Milei, el Secretario de Comunicación y Medios de la Nación y vocero oficial de la presidencia, Manuel Adorni, y al Ministro de Economía de la Nación, Luis Andrés Caputo, en una sesión abierta de la Cámara de Diputados, a fin de que informen públicamente, brinden explicaciones y respondan a las inquietudes de los legisladores nacionales sobre la participación que, en distintos roles, habrían tenido en la estafa millonaria del "memecoin" \$LIBRA que promocionó en sus redes sociales el presidente Milei el pasado 14 de febrero.

Vanina Biasi

Mónica Schlotthauer Christian Castillo Nicolás Del Caño Alejandro Vilca



Sr. Presidente:

Desde las bancas del Frente de Izquierda queremos ampliar el pedido de interpelación que presentamos para que el presidente Javier Milei brinde explicaciones respecto de la escandalosa promoción de una estafa millonaria desde sus redes sociales el pasado viernes 14 de febrero (Expte. 7859-D-2024), haciéndolo extensivo al Jefe de Gabinete de Ministros, Guillermo Francos, la Secretaria General de la Presidencia de la Nación, Karina Milei, el Secretario de Comunicación y Medios de la Nación y vocero oficial de la presidencia, Manuel Adorni, y al Ministro de Economía de la Nación, Luis Andrés Caputo, a la luz de los últimos acontecimientos y hechos que salieron a la luz y los comprometen ostensiblemente con la estafa de la memecoin Libra.

La gravedad de lo ocurrido ha motivado asimismo la presentación de distintos proyectos por parte de diferentes bloques, como comisiones investigadoras, interpelaciones o el pedido de juicio político al presidente de la Nación, que fue expuesto in fraganti cometiendo un delito de estafa.

Es indudable que lo que vimos la última semana es un hecho que es muy claro tanto por los sucesos como por las pruebas y responsabilidades involucradas: el presidente fue agarrado in fraganti cometiendo muchos delitos, algunos ya probados. Quedó registrado cómo él difundía la estafa cripto en su cuenta de Twitter, algo que está prohibido por ley -el presidente no puede difundir emprendimientos económicos particulares. Pero además empiezan a aparecer informaciones absolutamente claras e irrefutables en los medios de comunicación que prueban que el presidente de la Nación, su hermana Karina Milei, el vocero Manuel Adorni y otros sectores muy vinculados a la camarilla presidencial tenían relaciones directas, estrechas, permanentes y sistemáticas con quienes armaron y se beneficiaron de la estafa del memecoin \$Libra, que les permitió embolsarse en el transcurso de cuatro horas, según las estimaciones más modestas, más de 100 millones de dólares, y que la Revista Forbes estima en 4.600 millones dólares, calificándolo como "el robo de criptomonedas más grande de la historia".

La responsabilidad del presidente es muy evidente, porque todo ese negocio millonario basado en una clara estafa, no se podría haber hecho si no publicaba un tweet, que fijó en su cuenta, promocionando de manera directa el memecoin y promocionando la inversión en el mismo. Es decir que el presidente ha sido un partícipe necesario, fundamental e imprescindible en una de las estafas económicas más grandes de los últimos años en nuestro país. Tiene incluso derivaciones internacionales porque está en marcha una investigación del Departamento de Justicia de los Estados Unidos, una investigación del propio FBI y hay denuncias penales contra Argentina en tribunales internacionales, porque quienes invirtieron en esta moneda no son solo habitantes de nuestro país sino de

otros países que se sintieron estafados y van a hacer acciones judiciales contra el gobierno nacional.

A su vez, la estafa del "cripto-gate" puso de manifiesto un entramado de negocios y coimas detrás del acceso a los "favores presidenciales", con la divulgación de los diálogos de uno de los vínculos gubernamentales detrás del lanzamiento de \$Libra, la cara visible de Kelsier Ventures, Hayden Davis. En los textos difundidos, Hayden asegura tener "control" sobre Javier Milei y haber pagado coimas a Karina Milei para asegurar sus intereses y negocios turbios.

En las conversaciones previas de Hyden con eventuales inversores, que ahora se difunden por las redes sociales, éste manifiesta sin reserva alguna que "podemos hacer que Milei tuitee, haga reuniones en persona y haga una promoción", asegurando que él "controla" la intervención del presidente para respaldar sus inversiones, algo que se constata con lo obrado posteriormente por Milei y que ahora es objeto de investigación. Para apuntalar aún más a sus eventuales inversores, Hayden se jactaba de realizarle pagos al entorno presidencial para acceder a los beneficios del poder: "Le envío \$\$ a su hermana y él firma lo que digo y hace lo que quiero. Craziest shit (Una locura)".

Como todo este escándalo está dando que hablar, desde el entorno de las inversiones de riesgo y el capital especulativo financiero afirman que el pago de comisiones a Karina Milei y/o al entorno presidencial era un requerimiento ordinario para acceder a reunirse con el presidente Javier Milei. Charles Hoskinson, fundador de Cardano, mencionó que le solicitaron dólares para reunirse con Javier Milei. En tanto en una nota del medio La Nación afirman que dos empresarios que fueron al Tech Forum del año pasado aseguraron que les sucedió lo mismo para incluso sacarse una foto con él. Diógenes Casares, cofundador de Stream Finance, señaló: "Me dijeron que alguien cercano a Milei había recibido un soborno de 5 millones de dólares para ponerlo frente a él".

Karina Milei fue quien autorizó, al frente de la Secretaría General de Presidencia, el ingreso a la Casa Rosada de Mark Hayden Davis, Mauricio Novelli y Manuel Terrones Godoy, quienes en algunas ocasiones acudieron con su socio comercial, Sergio Morales.

Los "favores" y los vínculos son tan estrechos que Morales, luego de pasar por un alta fallida en la Anses y la ex Afip, terminó por ingresar a la Comisión Nacional de Valores (dependiente del Ministerio de Economía que preside Luis Caputo), de la mano del gobierno, como asesor del Directorio en activos virtuales, desde octubre. La misma CNV que viene de haber absuelto al referente de las estafas piramidales, Leonardo Cositorto, finalmente condenado por la justicia a 12 años de prisión por estafa y asociación ilícita.

El pasado 11 de junio Morales, Terrones Godoy y Novelli ingresaron a la Casa Rosada, de la mano Karina Milei. Terrones Godoy, quien es socio de Novelli en Tech Forum S.R.L –que organizó el evento donde se contactaron Milei y el promotor de \$Libra Julián Peh-, es socio también de Morales en City Entertainment S.R.L. El pasado 19 de octubre, Morales participó del Argentina Tech Forum, en calidad de asesor del Directorio de la Comisión Nacional de Valores (CNV). Resta ponderar cuáles son los "atributos" que Karina Milei encontró en Morales para insistir en su ingreso en la Anses, la ex Afip y más tarde en la sensible CNV, que debería auditar a todos estos delincuentes financieros.

Los chats divulgados y las acciones del presidente y su círculo más cercano dan muestras de un gobierno hundido hasta lo más hondo en la timba financiera y los intereses del capital especulativo. Es evidente que el jefe de gabinete no podía ser ajeno a lo que ocurría, ni tampoco el ministro y vocero, Manuel Adorni, que fue uno de los primeros en compartir en sus redes la publicación del presidente Milei promocionando la estafa Libra. De hecho, este miércoles 26 de febrero, la Justicia recibió un pedido para ampliar la investigación por la maniobra de la cripto \$LIBRA. La presentación, hecha por el abogado Gregorio Dalbón, exige el secuestro de los teléfonos celulares del presidente Javier Milei, la secretaria general de la presidencia, Karina Milei y del vocero presidencial, Manuel Adorni, en la investigación en curso por delitos de abuso de autoridad, tráfico de influencias, estafa y cohecho. Una investigación en la que el fiscal Eduardo Taiano actúa alevosamente para beneficiar a los estafadores, habida cuenta de que demoró 10 días en pedir imputaciones, permitiendo que se borren (y se sigan borrando, según múltiples denuncias y evidencias) pruebas fundamentales, entre otras manifiestas irregularidades al servicio de la impunidad del poder. Todo lo cual refuerza el pedido de interpelación pública a todos los funcionarios involucrados que hacemos en este proyecto.

Por su parte, el ministro Luis Caputo, que entre otras dependencias tiene a su cargo la Comisión Nacional de Valores (CNV), también deben brindar explicaciones en relación a cuestiones como las irregularidades en el accionar de funcionarios públicos respecto de la difusión de activos financieros sin regulación o la participación de billeteras virtuales argentinas en la operatoria de esta estafa, entre otras.

Estamos frente a un gobierno que arenga contra la casta y se maneja por medio de coimas y dádivas para acceder a los favores del poder y garantizar ganancias redondas para los capitalistas y estafadores.

Corresponde, por lo tanto, no sólo la interpelación y el juicio político al presidente de la nación, sino también que brinden explicaciones los altos funcionarios involucrados con esta estafa.

Por estos motivos, solicitamos a las y los diputados nacionales el acompañamiento del presente proyecto de resolución.

Vanina Biasi

Mónica Schlotthauer Christian Castillo Nicolás Del Caño Alejandro Vilca